

# Feuerwehrfest: Bier und Brotzeit heiß begehrt

Feier rund um die Feuerwache lockt viele Gäste an – Attraktionen für die kleinen Besucher



Vorsitzender Andreas Hohler (stehend rechts) freute sich mit seinen Gästen über die gute Stimmung beim Sommernachtsfest der Stadtfeuerwehr. Bild: rid

**Schwandorf.** (rid) Bratwürste und Semmeln mussten nachbestellt werden, sogar die Biervorräte wurden knapp. Über den Riesenandrang beim Feuerwehrfest am Samstag freute sich vor allem Vorsitzender Andreas Hohler, der mit den Einnahmen aus dem Verkauf der Speisen und Getränke wieder die Aktiven unterstützen kann. Bereits am Nachmittag kamen die ersten Gäste zu Kaffee und Kuchen auf das Gelände der Feuerwache. Am Abend füllten sich dann die Tische, bildeten sich lange Schlangen vor den Verkaufsständen. Das schöne Wetter erlaubte es den Besuchern, bis in die Nacht hinein hemdsärmelig auszuharren und die gute Stimmung zu genießen, die die Band „Jack Point“ verbreitete. Für die kleinen Gäste gab es ein eigenes Kinderprogramm mit einer Hüpfburg. Auch auf den Feuerwehrautos durften sie herumklettern.